

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

L'humanité ne gardera pas un souvenir impérissable de l'année 2023, marquée une fois encore par les calamités et tragédies en tous genres.

À la guerre en Ukraine succèdent les conflits armés, les attaques terroristes notamment celle du Hamas réprimé sans retenues par Israël qui agresse en représailles tout un peuple avec femmes et enfants, qui jamais n'oublieront les souffrances qui leur sont imposées. Pourquoi s'étonner ensuite que des humains fuient les combats avec leurs cortèges de misères et de souffrance pour un monde meilleur ? L'immigration est devenue un enjeu majeur de nos jours, l'immigré n'est pas plus responsable de ce qui lui arrive que nous, peuple Français 3e producteur mondial d'armes de guerre ! Pourtant comme dans la plupart des pays d'Europe, monte chez-nous la peur de l'autre, de l'étranger, de celui qui est la cause de nos difficultés de tous nos maux. L'extrême droite surfe sur ces thèmes, engrange des succès électoraux, et peu à peu se normalise avec ses idées de repli sur soi, de fermeture de nos frontières, voire de haine du migrant. L'histoire nous a pourtant montré que la montée du corporatisme, du nationalisme et les croyances religieuses ne faisaient qu'exacerber les tensions à l'origine des conflits. A nos concitoyens nous ne pouvons que souhaiter une année 2024 où la tolérance, le respect de l'autre ne seront pas de simples mots mais feront partie de nos faits et gestes de chaque jour. C'est ce que nous vous souhaitons, vivre dans un monde meilleur, où chacun pourra partager son quotidien et profiter pleinement de ceux qui l'entourent.